

ESCALADE

"Grimper" voit plus haut et plus grand

La fameuse salle d'escalade "Grimper", située sur le pôle d'activité d'Aix-Les Milles, vient de déménager et s'agrandit. C'est hier en tout début d'après-midi que les grimpeurs en herbe et confirmés ont pu tester les nouveaux équipements, soit plus de 800 m² de locaux flambant neufs, sis 260, rue Paul-Langevin. "Nous étions installés à deux pas d'ici depuis 1995, explique Vincent Albrand, gérant de la structure et ancien grimpeur de haut niveau. Et nous étions vraiment à l'étroit."

Désormais, les fans d'escalade bénéficient d'un matériel dernier cri et d'une plage d'ouverture de midi à 22 h du lundi au vendredi. Cette salle avec

des murs où l'on peut grimper sans corde, s'adresse aux pros comme aux débutants, avec des abonnements à la carte. Le prix d'entrée journée est de 9,90 € (8,80 € pour les étudiants et les moins de 18 ans). Possibilité de louer les chaussures sur place.

"Nous proposons également des cours d'escalade pour les enfants", poursuit Vincent Albrand. Les aptitudes pour pratiquer cette discipline? "De la souplesse et la puissance bien évidemment. C'est aussi le moyen de se muscler de manière ludique et intelligente." Bref, si vous aimez jouer les acrobates et que vous n'avez pas peur du vide, tentez l'expérience!

G.V.L.



Cette salle d'escalade flambant neuve peut accueillir jusqu'à 200 grimpeurs en même temps.

/ PHOTO ÉDOUARD COULOT